

# Miguel Fuertes y Ángela Revuelta se llevan los títulos en el Nacional sub 16

## GOLF

El valenciano y la madrileña fueron los mejores en el torneo, en el que el gijonés Pelayo Fernández concluyó en cuarta posición

### CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El sol volvió a acompañar ayer los participantes en el Campeonato de España sub 16, que ayer celebró su jornada de clausura en categoría femenina en La Llorea, mientras que la masculina echó el telón en el Club de La Barganiza. El valenciano Miguel Fuertes y la madrileña Ángela Re-

vuelta se llevaron los títulos en una matinal en la que consolidaron su dominio en el torneo.

Revuelta certificaba su triunfo en el municipal gijonés al finalizar el torneo con 216 golpes, o lo que es lo mismo, cumpliendo con el par del campo.

Lejos de la ganadora, la barcelonesa Adriana García concluía segunda con 221 impactos, cinco golpes sobre el par del campo. Clara Usó y Martina Navarro, ambas con 224 golpes (+8), compartieron la tercera posición.

Miguel Fuertes volvió a mostrarse como el jugador más sólido en el campo sierense, firmando ayer su mejor resultado en el torneo con 65 golpes, con los que acumulaba 205 impactos tras las

tres jornadas de competición, con los que no daba opción a sus rivales y conquistaba el título.

El alicantino Raúl Gómez, líder tras la primera jornada, mantuvo su buen juego y ayer acreditaba un resultado de 69 golpes (-1), con el que se aupaba hasta la segunda plaza en la clasificación final con 210 impactos.

El andaluz Oliver de Wint, por su parte, protagonizaba la remontada de la jornada al acreditar un resultado de 67 impactos (-3), con los que se situó en la tercera posición (213 impactos).

El gijonés Pelayo Fernández Mortera se queda a un paso de los puestos de honor, al finalizar cuarto, empatado con Diego de los Ríos, a un golpe del bronce.



La campeona, Ángela Revuelta, durante la jornada de ayer en La Llorea. ARNALDO GARCÍA

## MÁS DEPORTE

### RUGBY

#### Triunfo del Gijón Sub 14 en la Liga Asturcántabra

E. c. Segundo título de la temporada para el Gijón Rugby Club. Tras el femenino, ayer fue el Sub 14 masculino el que se hizo con la Liga Asturcántabra. El equipo llegaba al última jornada ante el Universitario de Cantabria, dependiendo de sí mismos para alcanzar el título. Al final, con un triunfo por 12 a 75, el equipo más joven del club se hizo con el campeonato de liga.

### TENIS | MADRID OPEN

#### Alcaraz avanza con paso firme a octavos

A. I. Carlos Alcaraz se crece cuando juega en casa, ante su público, delante de sus familiares y amigos. Con su triunfo ayer ante Thiago Seyboth Wild, por 6-3 y 6-3, ya son 23 los partidos ganados de manera consecutiva en la tierra española, 13 de ellos en el Mutua Madrid. Le espera ahora en octavos Jan-Lennard Struff, su rival en la final de la pasada edición

### CICLISMO

#### Carlos Rodríguez gana el Tour de Romandía

A. I. Carlos Rodríguez (INEOS) se llevó el triunfo en el Tour de Romandía después de gestionar su ventaja sobre los corredores del Bora, que lo escoltaron en el podio. El corredor granadino, que había aprovechado el desfallecimiento de Juan Ayuso en la montaña, se lleva una victoria de prestigio tomando el relevo de Adam Yates como ganador de esta prueba.



Daniela Álvarez. L. A.

#### Daniela Álvarez logra el bronce en China y da un paso más para estar en los Juegos de París

### VOLEY PLAYA

C. A. La gijonesa Daniela Álvarez, que forma pareja con la madrileña Tania Moreno, consiguió ayer la medalla de bronce en el torneo del circuito 'challenge' mundial de voley playa disputado en la localidad china de Xiamen. Se trata de la tercera medalla de la pareja astur-madrileña en este circuito, que además les proporcionó 320 puntos, con lo que, a falta de cuatro torneos más, están virtualmente clasificadas para los Juegos Olímpicos. Daniela y Tania ocupan la decimotercera posición del ranking internacional, con 7.380 puntos, con 960 de ventaja sobre las decimotavas, últimas clasificadas para París.

El dúo español cayó en semifinales ante las suizas Vergé-Depré y Mader por 1-2 (23-25, 21-15 y 15-17) y venció en la lucha por el bronce a las lituanas Aine Raupelyte y Monika Paulikiene por 2-0, con parciales de 21-16 y 21-16.

13ª **MBA**  
media maratón  
GIJÓN

VILLA DE JOVELLANOS

4 MAYO 2024  
18:00 h.

